

**JUBILÄUM**

## Johannisbad feiert 15 Jahre Neubau

**FREIBERG** – Mit vielen Gästen und einem tollen Programm hat das Johannisbad Freiberg am vergangenen Samstag das 15-jährige Bestehen des Neubaus gefeiert. Geschäftsführer Sylvio Dienel verwies darauf, dass in diesen Jahren rund 3,5 Millionen Menschen das Freizeitbad besucht hätten. Auch Oberbürgermeister Sven Krüger sprach von einer Erfolgsgeschichte: „Das Jo-Bad als einziges städtisches Bad ist aus Freiberg nicht mehr wegzudenken“, sagte er und verwies auf die Unterstützung der Stadt. „In der ersten Zeit flossen jährlich 1,5 Millionen Euro an das Johannisbad.“ Mittlerweile gehört es zu den Stadtwerken Freiberg, die nun pro Jahr etwa eine Million Euro an Gewinnen nicht an die Stadt abführen, um damit den Betrieb des Bades zu sichern. Mit viel Spiel und Spaß – unter anderem mit Schatzsuche, Wasserrutschen- und Arschbombenwettbewerb – wurde trotz kühlerer Außentemperaturen fröhlich das Fest gefeiert. (wjo)



Unter anderem mit einem Arschbombenwettbewerb vom 3-Meter-Brett, an dem sich 18 Festgäste beteiligten, wurde am Samstag im Johannisbad gefeiert.

FOTO: ECKARDT MILDNER